

CAPITULO IX

Conclusiones y Proposiciones

- 1.— ES MUY IMPORTANTE PARA LA COMUNIDAD LA IMPLANTACION DEL SERVICIO DE HIGIENE ESCOLAR EN UNA FORMA ORGANIZADA.

QUE APROVECHANDO LA BUENA DISPOSICION DEL MAGISTERIO PARA ESTE TIPO DE ACTIVIDADES, EL CENTRO DE SALUD, ELABORE UN PROGRAMA QUE ABARQUE LA POBLACION ESCOLAR QUE EN ESTE LUGAR ES DE 12,000 EDUCANDOS, APROXIMADAMENTE.

- 2.— QUE NO SE LE HA DADO LA DEBIDA IMPORTANCIA, COMO SE LE HA CONCEDIDO A OTROS SERVICIOS EN LA ACTUALIDAD. DADA LA IMPORTANCIA QUE REPRESENTA LA SALUD PARA LOGRAR EL EQUILIBRIO MORAL Y MENTAL, QUE ES BASICO EN LA ESTRUCTURACION DEL INDIVIDUO, EXISTE LA NECESIDAD URGENTE DE IMPULSAR EL SERVICIO DE HIGIENE ESCOLAR, CONTRIBUYENDO AL ESFUERZO DESARROLLADO POR LA DIRECCION GENERAL DE EDUCACION PUBLICA.

- 3.— QUE ES NECESARIO FORMAR CONCIENCIA EN EL ESCOLAR PARA PRACTICAR HABITOS HIGIENICOS. QUE TODO EL EQUIPO DE SALUD, Y MAESTROS, TRABAJEN DE COMUN ACUERDO PARA REALIZAR LA EDUCACION HIGIENICA, PARA LOGRAR QUE ESTA LLEGUE HASTA EL SEÑO DEL HOGAR.

- 4.— QUE ES NECESARIA LA COLABORACION DEL MAESTRO PARA LA REALIZACION DE LAS ACTIVIDADES DE HIGIENE ESCOLAR.

TOMANDO EN CUENTA EL PRIMORDIAL PAPEL QUE REPRESENTA EL MAESTRO EN LA VIDA DEL ESCOLAR, ES INDISPENSABLE DARLE MAYOR PARTICIPACION DE LA QUE ACTUALMENTE TIENE EN LAS ACTIVIDADES DE SANIDAD ESCOLAR.

- 5.— QUE LA ENFERMERA ESCOLAR DEBE SER UNA PERSONA CAPACTADA PARA DESEMPEÑAR ESTA LABOR. QUE LA ENFERMERA TOME CURSOS DE ESPECIALIZACION PARA DESEMPEÑAR SU LABOR ATINADAMENTE, YA QUE NO ES SUFICIENTE UNA PREPARACION GENERAL.

- 6.— QUE ES MUY IMPORTANTE QUE EXISTAN BUENAS RELACIONES ENTRE LA ESCUELA Y LAS INSTITUTEIONES SANITARIAS.

COORDINAR LOS ESFUERZOS DE LOS PADRES DE FAMILIA, AUTORIDADES SANITARIAS Y MUNICIPALES CON EL FIN DE RESOLVER LOS PROBLEMAS, RELACIONADOS CON LAS CONDICIONES SANITARIAS DEL LOCAL.

- 7.— QUE LOS PLANTELES ESCOLARES NO SON SUFICIENTES, TOMANDO EN CUENTA EL AUMENTO DE LA POBLACION ESTUDIANTIL.

QUE SE BUSQUE LA POSIBILIDAD DE DOTAR A LA CIUDAD, DE AULAS SUFICIENTES PARA ALBERGAR COMODAMENTE A LA POBLACION ESCOLAR, APROVECHANDO EL TERRENO QUE POSEEN ALGUNAS ESCUELAS O FABRICANDO EDIFICIOS EN LOS BARRIOS SUPERPOBLADOS.

- 8.— QUE ES DE GRAN IMPORTANCIA SE CONCEDA ESPECIAL ATENCION A LOS CASOS DE NIÑOS PROBLEMAS. QUE EL CENTRO DE SALUD CUENTE CON UN SERVICIO FORMADO POR UN PSIQUIATRA, UN PSICOLOGO Y UNA TRABAJADORA SOCIAL, QUE SE ABOQUE AL ESTUDIO DE LOS NIÑOS PROBLEMA.